
Câmara Municipal de Pindaí
Rua Vereadora Carmelita Lélis, 109 - Bairro: Alzira Moraes

Cep: 46360 - 000Pindai/BA

Aos 13 (treze) dias do mês de agosto do ano de 2019 ocorreu a sessão ordinária da Câmara
Municipal de Pindaí-BA, com o início dos trabalhos do segundo semestre do biênio 2019-
2020, sobre a direção do presidente Humildes Borges Silveira, contando com a presença
da mesa legislativa da casa e do público presente. De início o presidente apresenta motivo
referente a data da abertura dos trabalhos, justificando que na terça-feira dia Seis (06) o
mesmo esteve em reunião juntamente com vereadores no Distrito de Guirapá, onde
trataram de interesses referente ao município, após esclareceu o não comparecimento dos
vereadores Alex Sander e Jean Cleber na sessão ordinária. Em abertura o presidente
deseja boas-vindas a todos e agradece de forma geral o comparecimento de todos e
informa que a sessão será uma sessão solene somente para tratativas de abertura dos
trabalhos do semestre. Para dá continuidade aos trabalhos o presidente faz leitura da pauta
do dia, tendo como inscrito do dia: A professora Maria Das Graças Borges (Responsável
pela criação do grupo de plantas) como representante, veio fazer convite a todos presente
e a comunidade a participar da II Feira de Plantas e Artesanato, promovida pela
Associação de Mulheres que será realizada nos dias Seis e Sete de setembro do corrido
ano. Em sequência a mesma traz a razão e almejo do grupo em razão da ecologia e do
meio ambiente do nosso município, a qual a finalidade desse grupo é amar, respeitar e
zelar da natureza; e a professora Luzia da Glória (Secretaria da Pastoral Familiar) com o
objetivo de convidar a todos presentes para participar da semana da família, realizada pela
Paroquia de são João Batista, evento esse que foi instituído por Lei no ano de 2017 " A
semana da família do município de Pindai-BA" Começando sempre no segundo domingo
de agosto. Em razão a mesma cita os locais e horários dos eventos que acontecerão no
decorrer da programação. Em oportunidade o presidente reforça o convite aos público e
vereadores certificando que o encerramento das programações da semana da família
ocorrera na casa da cidadania no dia 17/08 as 19:3O hs. Em sequência a palavra é
frangueada aos vereadores, fazendo uso da palavra o vereador Tibério Fausto Neto,
iniciou sua fala parabenizando a iniciativa do grupo de mulheres pelo cuidado com meio
ambiente e dissecando sobre a importância desse projeto a qual valoriza o cuidado com
as plantas, em tempo o vereador faz questionamento acerca da importância de se discutir
e manifestar sobre o período que o município está vivenciando com o projeto da
implantação da barragem no município, um grande empreendimento da empresa Bamin,
que pode gerar danos ambientais dentre outros. E a Luzia da Glória pelo excelente
trabalho. Em tempo o vereador sinaliza a presença do seu amigo sabino capoeirista um
grande intluenciador do esporte de capoeira como socialização no nosso município, onde
agradece pelo espirito de lutador. O mesmo frisa sobre a necessidade da transmissão das
sessões ordinária pelas redes sociais, para garantir a oportunidade de todos acompanhar
os trabalhos. O vereador lamen as mortes ocorridas no munjcipio no período de recesso.
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que continua buscando o melhor para população de Pindaí através de seus trabalhos
prestados. O vereador Charles parabeniza a professora Maria Das Graças Borges
(Responsável pela criação do grupo de plantas) e a professora Luzia da Glória (Secretaria
da Pastoral Familiar) pela iniciativa de levar a população um recado de conscientização
através de seus trabalhos prestados, e fala sobre a importância dos mesmos, em relação
a preservação da natureza, e do cuidado com as famílias. Fala sobre a questão do
desmatamento do nosso pais e da necessidade de preservação. O vereador faz cobrança
de abastecimento de água no Distrito de Guirapá e da necessidade de autorização do
executivo para ligação de água para localidade do Barreiro para benefício da família de
Elson Martins. Fala acerca do descontentamento com atual gestor em respeito à área da
saúde nas marcações de exames, onde esclarece que a administração deve beneficiar a
todos, sem distinção. O vereador Julizá Dourado em suas palavras fala que espera que o
desenvolver desse semestre seja empenhando na prestação de trabalhos para município,
discutindo os problemas e procurando solucionar, que seja bem melhor que o semestre
passado. O vereador fala dos excelentes trabalhos exercido pelo grupo de plantas tendo
seu reconhecimento e da secretária da pastoral Familiar pelo desempenho para realização
da semana da família do município, pois é vista as dificuldades enfrentadas nos dias de
hoje no âmbito familiar, e a real importância da participação de todos nos eventos citados.
O vereador fala a respeito da necessidade de destinação certa do lixo colhido na limpeza
da cidade, deve ser observado o lugar e uso apropriado para que não venham causa danos
ambientais. Em comprimento o presidente reconhece que é visto a precisão de uma
melhor atenção na destinação da coleta de lixo, a qual carece de discursão em preservação
ao meio ambiente. A vereadora Maria das Graças por sua vez faz leitura de uma
mensagem e agradece a professora Lia Borges pelo seu trabalho prestado e incentivo do
grupo, e a professora Luzia da Glória pelo cuidado e atenção com a família e deseja que
a semana da família venha abrilhantar e ajudar no desenvolver das famílias. O vereador
José Maria inicia sua fala com agradecimento as professoras, Luzia da Glória e Lia Borges
pelos trabalhos prestado em interesse a sociedade em seguida o vereador faz cobrança a
falta de seringa no posto de saúde para vacinação e a precisão de sistema de abastecimento
de água nos dias corretos na localidade de lagoa do arroz, e cita a possiblidade do prefeito
viabilizar um projeto de arborização para cidade que é de grande resultado. Em tempo o
presidente fala que levará todas as reivindicações feita ao conhecimento do prefeito para
buscar solução. A vereadora Suzelene, cumprimenta ao plenário e as cadeiras cativas e
dá boas vindas ao grupo de plantas a qual a mesma faz parte, e refere sobre a iniciativa
de cuidado com o meio ambiente, a vereadora cita sobre a falta de cuidado dos donos de
animais que fica solto nas ruas que acabam estragando as Plantas e arvores, a mesma
chama atenção e pede para fazer valer o estatuto. Parabeniza a Glória pelo fato de levar
as comunidades e bairros, a oportunidade de ouvir falar a respeito da família. A vereadora
lamenta pelas mortes ocorridas nos municípios durante o período Período de recesso. Em
seguida Chama atenção para o homicídio do adolescente Mateus Leão que está à espera
de justiça por um ano e frisa a necessidade de buscar alternativa para chegar até os
criminosos. A mesma fala a respeito da coleta de lixo e lembra da parceria feita com
Bamin da coleta seletiva do lixo. É preciso resgatar meio de conscientizar as pessoas a se
preocupar para onde o lixo está indo. Em tempo agradece pela presença de todos e pede
o público para continuar acompanhado os trabalhos, e refere que esse semestre deve
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sua vez sendo objetivos em suas palavras parabeniza a Lia Borges e a Luzia da Glória
pelo trabalho prestado voltado a família e a natureza. O mesmo fala acerca do município,
dos serviços prestado pelo atual gestor. E os que encontra a seres executados como a
construção da praça do Povoado de Paus Preto, praça essa que a gestão passada teve a
oportunidade de fazer e não fez, e o calçamento do povoado de Sanharó, reafirmando o
compromisso do atual gestor. Esclarece as objeções levantada pelos vereadores sobre a
vacina e marcação de exames. O mesmo fala sobre a obra a ser entregue da água do rio
são Francisco que beneficiará o Distrito de Guirapá e povoado do Tangue, entrega de
sessenta sistemas ao município para (sistema de reservatório de água). O vereador expõe
sobre a necessidade da implantação do sistema de destinação apropriada para o lixo e ao
tempo diz que conforme o prefeito o município não tem recursos para arcar com custos
no momento, assim como já foi dito perante as autoridades. Por fim o presidente em suas
palavras fala que todas as cobranças feitas vão estar sendo analisadas, pede a
compreensão de todos para trabalhar em conjunto no decorrer desse semestre. Não tendo
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mais nada a trata encerrou a sessão.
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Câmara Municipal de Pindaí
Rua Vereadora Carmelita Lélis, 109 - Bairro: Alzira Moraes

Cep: 46360 - 000Pindai/BA

Aos vinte dias (20) do mês de agosto do ano de 2019 as 19:30 hs ocorreu a sessão
ordinária da câmara municipal de Pindaí-Ba, sob a Presidência do Excelentíssimo
VereadorHumildesBorges Silveira, com a presença de vereadores, servidores da Câmara
Municipal e o público presente que hora acompanha os trabalhos dessa casa. Em tempo
o presidente justifica a ausência dos vereadores, Charles Plinio, Julizá Dourado, Gianni
Guimarães, Maria das Graças e SuzeleneMendes. De início foi feita a leitura da ata da
sessão ordinária anterior e logo após o presidente concede a palavra aos vereadores. O
vereador José Maria em suas palavras cumprimenta a todos e presta seus sentimentos a
família de Maria Elena de Souza pela sua perca, onde o vereador lamenta pela sua morte.
Em fala o mesmovolta a questionar sobre a gerência de distribuição de água na localidade
de Lagoa do arroz pelo funcionário encarregado na prestação do serviço onde é o mesmo
que atende a localidade de canafistula, e esclarece que sua cobrança é para melhor atender
a necessidade da comunidade referente ao abastecimento de água, e ajudar no
desempenho do trabalho da máquina pública. Posteriormente o presidente se refere a fala
do vereador e considera válida sua cobrança em beneficio a comunidade. Em
oportunidade o presidente convida a todos os vereadores para participar de um evento na
câmara municipal de Guanambi-BA para debater assunto relacionando ao meu de
transporte alternativo. Por fim, não tido nenhum vereador manifestado interesso ao uso
da palavra, e não tendo mais nada a tratar o presidente declarou encerada a sessão.
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Câmara Municipal de Pindaí
Rua Vereadora Carmelita Lélis, 109 - Bairro: Alzira Moraes

Cep: 46360 - 000Pindai/BA

Aos vinte e sete (27) dias do mês de agosto do ano de 2019 as 19:30 hs ocorreu a sessão
ordinária da câmara municipal de Pindaí-Ba, sob a Presidência do Excelentíssimo
VereadorHumildesBorges Silveira, com a presença de vereadores, servidores da Câmara
Municipal e o público presente que hora acompanha os trabalhos dessa casa. De início o
presidente declarou aberta a sessão e concedeu espaço para leitura da ata da sessão
ordinária anterior. Logo após o presidente cumprimenta a todos e no uso da palavra se
referiu a semana da família que ocorreu em nosso município, certificando que despertou
no mesmo o entendimento que a mesa legislativa que hora representa a população de
Pindaí, é vista como uma entidade familiar, onde deixou claro que a presidência desta
casa não tem e nem terá qualquer retaliação. Em continuidade o presidente fala a respeito
da dificuldade enfrentada desde o início do biênio, referente a ausências de vereadores
nas sessões ordinária, voltando a dizer que os vereadores devem prestar conta do seu
encargo e comparecer às sessões ordinária, independente de qualquer vereador que seja
pois é vista a necessidade de acabar com esse tipo de conduta e fazer valer o que é licito
perante o regimento interno, para manter o decoro e respeito, o mesmo pede que na
próxima sessão todos os vereadores estejampresentes, para que a casa da cidadania possa
ser bem vista perante a sociedade do nosso município. O presidente fez agradecimento
aos vereadores presentes que compareceram e que vem ativamente comparecendo nas
sessões. Em instantes a palavra é franqueada aos vereadores. A vereadora Maria das
Graças no uso da fala, cumprimenta a todos e faz leitura de uma mensagem e após faz
cobrança referente a construção de quebra-molas na avenida campo largo no Distrito de
Guirapá, contendo uma indicação feita pela mesma. A vereadora pede encarecidamente
ao senhor prefeito que veja com bons olhos a sua indicação, pois é de tamanha precisão
para o transito, ejunto reivindica o conserto das estradas sede e Distrito. Após de nenhum
dos demais vereadores não ter se manifestados interesso na palavra o presidente volta a
falar, expressando que todos têm o livre arbítrio de falar ou não, e ao mesmo tempo
esclarece que é de suma importância a participação de todos os vereadores onde deve
todos falar e retificar, questionar e fiscalizar interesses relacionado a gestão, onde não se
deve 01 a uem é situação e oposição. Por fim reforça o convite da feira de plantas a todos
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